
 
 

2022 年度 聖母学院同窓会 第 4 回幹事会 議事録 
 

 
2023 年 2 月 21 日（火）10：30～ 新同窓会室にて 

 
出席者 
役員：大江（４０）小林(３５）辻下（４０）杉本（８）宮地（１２）青木（１６） 

吉田（２２）宮本（２３）飯開（４０） 
幹事：佐々木（６）川上（６）松村（７）青木（７）西川（９）森本（１０）永田（１０） 
 川戸（１３）西川（１３）加納（１６）三澤（１６）堀（１８）松尾（１９）藤原（１９） 

中嶋（４０）栗岩（４７） 計 25 名 
 

1. お祈り（青木さん） 
2. 会長挨拶（大江会長） 
3. 報告事項 

 
① 追悼ミサについて （小林さんより） 

今回は修道院での開催。遺族の方も 1 名と言いながら数名で来られるなど遺族席も足らなかった。

また、ホームページなどで出席者には事前に出席連絡を呼び掛けてはいたが、出席者が 100 名を

超え、席が足らなくなってしまった。来年の開催場所についてはシスター方の高齢化のため未定。 
 

② 二十歳のつどいについて （小林さん） 
成人の年齢は 18 歳となったが、京都では 20 歳をお祝いするため、今年も京都ホテルオークラ

にて 20 歳を迎えた方々をお祝いした。参加人数は約 150 名。 
学校と共催で行い、滞りなく終わった。 

 
 
 

4. 協議・審議 
 

2022 年度活動報告（辻下さんより） 
2023 年度活動案（辻下さんより） 
2023 年度予算案（宮地さんより） 
大きく変わったところはないが、100 周年記念行事費を 100 万円とっている。これは 100 周年に関

する活動の予算だが具体的な活動内容はまだ決まっていない。また、2022，2023 年度にある 100 周

年寄付積立とは別であり、この積立は香里と京都で 500 万円ずつ寄付をするということで 250 万円



ずつ予算をとっている。 
また、紙代、配送費その他物価が上がっている為今後予備費を使う可能性があることを了承いただき

たい。 
 
 

5. その他 
学校創立 100 周年のお祝いのため、6/3（土）伏見教会でミサ、6/10（土）ホテルニューオータニ大

阪にて記念祝賀会が開催される。法人より 6/3 は 20 名程度、6/10 は 50 名程度の出席依頼がきてい

る。ミサには役員、祝賀会には役員といつもご参加いただいている幹事の方々の出席を考えている。

出席をお願いする方には同窓会から電話で出欠の確認があり、後日、改めて学校から案内状がとどく

予定。人数が限られているため、幹事同士での声がけはご遠慮いただきたい。同窓会を代表し、大江

会長が祝舞を披露される。 
 
報告事項にもあった追悼ミサについて、シスター方の高齢化に伴い修道院のパイプ椅子など徐々に片

づけをされている。同窓会で椅子を買っては？という話もあるが保管場所等もなため、今後はレンタ

ル等でカバーしていく必要がある。また、追悼ミサの開催場所について修道院での開催となると同窓

会にも修道院にも双方に負担がかかってしまう。しかし、シスターや修道院への思い入れや関りなど

もあり、追悼ミサだけでなく修道院、シスターとどのようにして繋がっていくかは課題である。 
 


